



- [Nachrichten](#)
- [Meinungen](#)
- [ET-Covergirls](#)
- [ExtraTip](#)
- [Anzeigenmarkt](#)
- [Video-Portal](#)
- [Bildgalerien](#)
- [Service](#)
- [Verlosung](#)
- [Events](#)
- [Gastroführer](#)
- [Nordhessen Privat](#)
- [Lokales](#)
- [Stadt-Spaziergang](#)
- [Sport](#)
- [Polizeimeldungen](#)
- [CineLady des Monats](#)

Sport

Viele Hände bauen an der Löwen-Zukunft

Fußball. „Für den Verein ist es ein großer Schritt, ein eigenes Zuhause zu haben. Und wir bauen es – auch für die Zukunft unserer Löwen“, sagte der KSV-Vorsitzende Jens Rose am Dienstagabend vor den versammelten Sponsoren im Hotel Gude.



Denn eingeladen waren sie nicht nur, um sich ihre Plätze für die neue Haupttribüne zu sichern. Auch das geplante Funktionsgebäude mit Duschen und Umkleiden am B-Platz wurde präsentiert. Und bei dem 800.000 Euro-Projekt, für das Marcus Buxe (Firma Haas) unentgeltlich die Planungen erstellt hatte, fehlt noch der ein oder andere Euro.

Ein Drittel der Finanzierung wird von Land und Stadt kommen, ein großer Teil der Arbeiten durch Eigenleistungen und Bau-Spenden ermöglicht werden. Zusätzlich kann sich jeder mit einer fest verzinsten Anleihe an der Finanzierung beteiligen. Rege Nachfrage gab es dazu am Sponsorenabend – auch ein 4.000-Euro-Anleger war gar dabei.



Wie wichtig die Zukunft der Löwen sein wird, unterstrich auch Gerhard Klapp. Der Kosmetik-Unternehmer aus Hessisch Lichtenau möchte als tatkräftiger Unterstützer der Jugendabteilung dem Löwen-Nachwuchs zu neuem Schwung verhelfen und stellte seine Visionen und Zukunftspläne vor. Die sollen dann Garant für weitere erfolgreiche Jahre im Auestadion sein. Vor einer neuen Haupttribüne, deren Fertigstellung RSE-Planer Thomas Frauenkron „definitiv für den 12. Oktober garantieren kann.“

Bei dem Pfeffermühlen-Klassiker „Hessische Kartoffelsuppe“ und anderen Leckereien plauderten anschließend u.a. Sportdezernent Jürgen Kaiser, Trillhof-Geschäftsführer Matthias Hartmann, Eishallen-Eigner Simon Kimm, Mgratsratsdirektor Hans-Jochem Weikert, VW-Logistikleiter Hans-Josef Watermeier, Medikum-Geschäftsführer Lutz-Michael Schäfer, Finanzdienstleister Stefan Sotzek und TÜV-Marketingleiter Uwe Schilling



Ihre Meinung ist gefragt.

(max. 15 Zeilen)



Ihr Name

Abschicken

(Lesermeinungen sind keine redaktionellen Meinungsäußerungen)

Zur Startseite
 zur vorherigen Seite



Ihre Meinung zu diesem Artikel

 Ihr Name

 Ihr Kommentar
 (max. 15 Zeilen)

Abschicken

Umfrage

Was halten Sie vom Ausbau der A 44?

- » Finde ich nicht gut, die Fledermause müssen geschützt werden!
- » Finde ich gut, in erster Linie geht es um die Menschen, viele brauchen die A 44!
- » Ein Ausbau ist unumgänglich, es wurden schon viel zu viele Gelder ausgegeben!
- » Ich habe keine Ahnung.

Ergebnisse anzeigen

Aktuelle Kleinanzeigen

Rasen mähen, Hecken schneiden, m. Abfuhr Tel. 05673-995785

Rubrik: Allgemein / Garten / Kassel

Verk. prov. Gartenwerkzeug, 2 Benzin Heckenscheren, Hochentaster, Steigeisen, Klettergurt, Preis VSTel. 01520-9515472

Rubrik: Allgemein / Garten / Kassel

Etg.-Bett, 90x200, mit Matratzen, neuwert., gelegentlich benutzt, VS Tel. 0561-823186, ab 13 Uhr

Rubrik: Allgemein / Verkäufe / Kassel

Weitere lokale Themen

- Hessenpokal: Löwen führen zur Pause
- Duo gesteht Diebstahl von 38 Gasflaschen
- Brand im Hochhaus: Kleinkind und Hund gerettet
- Wehlheiden: Hochhaus im Kirchweg brennt
- Missbrauchsoffer: "Geendet hat das dann im Bett"
- Bohrer kiltte Leitung - Arbeiten am Auestadion führten zu Stromausfall
- KSV: Nächstes Heimspiel vorverlegt
- Russlanddeutsche Frau von Unbekannten übers Ohr gehauen - 3500 Euro weg
- Ein buckliger Kraftwagen
- FDP will Schlaglöcher verkaufen

DIE GROSSE MALLORCA PARTY

EXTRA TIP